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5月25日，金中环广场主力店商家现场签约仪式在金中
环广场项目现场成功举行。安徽盛兴置业领导、绿城物业领
导、安徽尚同房地产营销策划有限领导，众多知名商家代表、
客户代表、各界媒体等百余名嘉宾，共同参与了此次盛会，见

证金中环广场品牌盛大签约仪式。会上，金中环广场的商业
价值及升值潜力，得到了商界精英们的一致盛赞。
马望商圈 大牌驾到

金中环广场是安徽盛兴置业在合肥市场打造的首个
房地产商业项目，从项目一开始，就投入了大量的人力、物
力，并聘请知名专家全程参与，精心策划。在组织形式上，
既注重发挥自身优势，又兼顾与国内优秀公司的强强合
作，进行优势互补。

金中环广场坐落于包河区重要的繁华商圈马鞍山路
望江东路的交会处。项目距离即将开通的合肥地铁 1 号
线太湖路站仅 400 米，还有规划中的地铁 6 号线也很近，
辐射整个包河区 80 万常住居民。项目集商务办公、酒店
餐饮、休闲娱乐为一体，全线升级合肥商务休闲生活新品
质，为合肥现代都市人提供一个充满欢乐时尚、浪漫休闲、

潮流时尚、健康精致生活的好出处。
目前，广州丽雅早茶、海南美丽会俱乐部等都选择了

金中环广场作为进驻安徽的首站。锦元水疗会所、尚格精
品主题酒店作为合肥本土新派代表也已签约金中环广场，
首次登陆包河区。除此之外，项目还正在引进银行、网咖、
火锅等多个业内有代表性的知名品牌更多进驻。
携手并进，实现共赢

金中环广场占据望马商圈最稀缺、最具价值潜力的黄
金之地，为区域内首排商务坐标。项目独有 5000㎡中央
景观广场，同时配备楼顶花园、露天咖啡吧、运动场地、专
属配套食堂、多功能会议厅等商务配套空间，提供国际化
配置的商务氛围；25000㎡配套商业，是集购物、休闲、美
食、健身、娱乐为一体的商务配套中心，将为商界精英提供
一个世界级的时尚体验消费场所。

金中环广场主力店商家现场签约仪式盛大召开

中国棋后公开对抗国际棋联
将全面退赛

据报道，四夺国际象棋世界棋后桂冠的中国天才女棋
手侯逸凡近日做出了一项惊人决定——因不满国际棋联
的赛制，她将退出国际棋联女子大奖赛2015~2016年度的
竞逐，放弃下届世界棋后的争夺。侯逸凡表示，她未来会
把更多的精力放在男子比赛中，效仿著名的匈牙利女棋手
小波尔加，专门与男棋手进行较量。中国国际象棋队总教
练叶江川对侯逸凡做出的决定表示理解和支持。

不满赛制不公侯逸凡以行动抗议

侯逸凡认为如今的女子世锦赛冠军太水，她能在今年
的国象女子世界冠军赛中以6比3轻松击败世锦赛冠军小
穆兹丘克再度加冕棋后就是很好的证明。而现在的女子
世锦赛冠军不仅可以获得新世界冠军的称号，还可以同原
来的世界冠军争夺棋后，这是不公平的。侯逸凡觉得，女
子国象的赛制应该与男子国象一样，世锦赛冠军只能是获
得挑战权。

侯逸凡认为，每年举行的一次女子世界冠军赛，产生
的冠军质量大打折扣，她给了国际棋联不少建议，但对方
迄今都没有采纳。

侯逸凡欲成为第二个小波尔加

侯逸凡表示，自己并非放弃所有世界女子顶级赛事，
如果国际棋联能有效地改进女子世界冠军赛赛制，自己不
会在短时间内退出女子棋坛。不过她也说，如果现任“棋
后”还存在“不战而败”失去头衔的可能性，那么她除了拒
绝参与之外别无选择。当然，这也能让她在未来把更多的
精力放在与男子棋手比赛的领域，就像当年的匈牙利著名
女棋手朱迪特·波尔加（小波尔加）一样。

侯逸凡在 2010 年以 16 岁的年龄成为国际象棋历史
上最年轻的“棋后”，至今她已4次夺得“棋后”头衔。根据
国际棋联最新女子等级分排行榜，侯逸凡等级分为 2663
分，领先第二名 88 分。侯逸凡完全有能力在同男棋手的
对抗中取得好成绩，她已经具备了这样的实力。综合

安徽三足球小将入选国青队
星报讯（记者 江锐） 5月27日，中国足协在官方网站

公布了新一期U19国青名单，三名安徽籍小将魏震、高海
生、马晟榜上有名。魏震和高海生从国少到国青都是球队
主力，马晟则是首次入选。

作为1997~1998年龄段中的佼佼者，魏震和高海生籍
贯都是六安，都生于 1997 年，出自上海上港青训。目前，
魏震已进入上海上港的中超预备队，虽未获得出场机会，
但被认为是上海上港 1997~1998 年龄段队伍里最早可能
在一线队踢上球的球员。今年19岁的马晟，来自安庆，目
前在巴西博塔弗戈俱乐部效力。

据悉，本次集训是为了备战 2016 年亚洲青年足球锦
标赛决赛，根据中国足协计划安排，由李明担任主教练的
U19国青队，将于6 月2日~6 月23 日进行集训，集训期间
将赴四川成都参加 2016 年“熊猫杯”国际青少年邀请赛，
并于22日在成都与泰国U19男足进行一场教学赛。

有着“中国乔丹”之称的胡卫东，在安
徽文一上任之初，就力图要把“小快灵”的
战术风格灌输给球队，“我要把球队的身体
状态和战术执行力调整到最佳的状态。”

江淮闪电队主帅是“新兵”刘久龙，
运动生涯曾效力于CBA球队陕西东盛和
山东黄金，也曾入选过 CBA 全明星阵
容。此次担任江淮闪电队主教练是他首
次执掌教鞭。“新赛季年轻球员因为经验
还不足，在控制比赛能力方面需要通过
大战来提升。”面对即将开战的安徽德
比，刘久龙自然期待能够打出球队的精
神面貌。

因此，这场比赛也将是“老将”胡卫
东和“新兵”刘久龙的PK。

据了解，江淮闪电 5 月 27 日下午从
滁州乘坐大巴来到合肥，备战他们首个
赛季的首场比赛。

C教练：名帅PK少帅

□ 记者 江锐

5月29日19:30，对于安徽职业体育来说，注
定将会是载入史册。NBL联赛首轮，安徽文一队
将坐镇主场省体育馆，迎战同为安徽球队的江淮
闪电队。对于两队来说，输赢并不重要，重要的是
这将是安徽职业三大球首次德比大战。

正如安徽文一篮球俱乐部董事长同时也是
NBL 联赛公司董事长的周文锁所说：“我想，这
场比赛不管最后成绩是什么，但有一点可以确
定，安徽职业体育将会是真正的赢家。”

安徽文一和江淮闪电足以称得上是兄弟球
队。据了解，江淮闪电篮球俱乐部的成立，周文
锁帮了很大忙。江淮闪电俱乐部主席熊咏鸽曾
表示，“经过周文锁推荐，我们组建了职业篮球俱
乐部，并在中国篮球协会注册。”

值得一提的是，目前江淮闪电队头号得分
手刘洺宇，此前一直在安徽文一效力。熊咏鸽
戏言：“这个宝贝，是周总‘送’给我的。”

近一段时间，安徽文一邀请河北翔蓝和洛
阳金星来肥打教学赛，周文锁和江淮闪电队沟
通过之后，也特意安排河北翔蓝和江淮闪电队
在安徽文一男篮训练基地打了一场教学赛。在
周文锁看来，虽然在联赛中是对手，但更多时候
是朋友，“作为联赛公司董事长，有必要多多帮
忙新球队，更何况还是安徽球队。”

NBLNBL联赛首轮安徽文一联赛首轮安徽文一VSVS江淮闪电江淮闪电

明晚明晚，，去看去看““安徽德比安徽德比””

虽然江淮闪电是一支新军，但安徽文一队主
教练胡卫东并没有因此掉以轻心，哈里斯和罗伯
茨两名外援到队已一周时间，和国内队员之间的
磨合也日益熟悉，胡卫东在谈到两名外援时表
示，“曾经效力过NBA的哈里斯，更多时候承担
的是得分任务，罗伯茨则主要还是在防守端发挥
作用。从这段时间的训练和配合上来看，这两个
外援还是比较符合球队目前的技战术打法的。”

与此同时，江淮闪电队两名外援也已经到
队。这两名外援都来自加拿大，分别是卡维尔·
约翰逊、丹尼尔·莫林斯。“以实用为主，适合自
己球队战术风格的球员。”这两名外援是江淮闪
电队俱乐部主席熊咏鸽亲自去国外挑选的，他
觉得名气并不重要，“虽然两人没有打过 NBA，
但通过考察，还是很有实力的。”

A 球队：兄弟+对手

B 外援：大牌VS新兵


